

sehen, vor allem die deutsche Arbeiterklasse und ihre Vorhut, die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die deutsch-sowjetische Freundschaft zum unerschütterlichen Bestandteil der deutschen Politik zu machen und alle Feinde des Friedens und der nationalen Interessen des deutschen Volkes schonungslos zu entlarven und zu bekämpfen.

Wir verpflichten uns, die Deutsche Demokratische Republik als das Zentrum des Kampfes um den Frieden und die demokratische Einheit Deutschlands zu festigen und alle friedliebenden und patriotischen Deutschen in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland zu einigen, um es den anglo-amerikanischen Imperialisten unmöglich zu machen, von deutschem Boden aus einen neuen Krieg gegen die Sowjetunion zu entfesseln.

An der Spitze dieses großen Kampfes um die Erhaltung des Friedens und die Erringung der Unabhängigkeit der deutschen Nation steht die von der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands geführte deutsche Arbeiterklasse. Klarheit, Kraft und Siegeszuversicht verleihen uns dabei die Lehren Lenins und Stalins und das Beispiel der ruhmreichen Partei der Bolschewiki.

*Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Wilhelm Pieck*

*Otto Grotewohl*

Berlin, den 7. Mai 1950